

niero Técnico Industrial, y adoptadas las resoluciones pertinentes sobre admisión de aspirantes, se hace pública la lista provisional de admitidos y excluidos, que queda configurada de la siguiente forma:

*Relación de admitidos*

Juan Hernández Camprecios.  
Juan Antonio Ecija Molero.  
Miguel Tomás Das Mensa.  
Juan Casas Buendía.

*Relación de excluidos*

Francisco Rodríguez Fernández.  
Antonio Mallén Guindol.  
José María Lozano Rodrigo.

La precedente lista podrá ser impugnada mediante las oportunas reclamaciones, en el plazo de quince días hábiles, contados a partir del siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado». Caso de no formularse reclamaciones durante el referido plazo, la expresada lista provisional se entenderá elevada automáticamente a definitiva.

Esplugues de Llobregat, 25 de octubre de 1976.—El Alcalde, José Catalá Soler.—13.470-C.

**23565** *RESOLUCION del Ayuntamiento de Mollerusa referente a la convocatoria para proveer en propiedad tres plazas de Administrativos de Administración General.*

Extracto del anuncio de convocatoria para proveer en propiedad tres plazas de Administrativos de Administración General de este Ayuntamiento.

La primera plaza se cubrirá mediante oposición libre.

Las dos restantes quedan reservadas al turno restringido para los Auxiliares con las condiciones exigidas en el artículo 6,2 del Decreto 689/1975.

Tienen asignado el coeficiente 2,3.

El plazo de presentación de instancias para tomar parte en dicha oposición terminará el día en que se cumpla los treinta hábiles siguientes al de la publicación del presente extracto en el «Boletín Oficial del Estado».

El «Boletín Oficial de la Provincia de Lérida» número 87, del día 20 de julio de 1976, publica íntegramente el anuncio de convocatoria, así como el programa de ingreso en dicho Subgrupo.

Mollerusa, 19 de octubre de 1976.—El Alcalde, Ramón Martín Bosch.—8.515-E.

**23566** *RESOLUCION del Ayuntamiento de Mollerusa referente a la oposición para proveer en propiedad una plaza de Auxiliar de Administración General.*

Extracto del anuncio de convocatoria para proveer en propiedad una plaza de Auxiliar de Administración General de este Ayuntamiento.

La plaza se cubrirá mediante oposición libre.

Tendrá el coeficiente retributivo 1,7.

El plazo de presentación de instancias para tomar parte en dicha oposición terminará el día en que se cumplan los treinta hábiles siguientes al de la publicación del presente extracto en el «Boletín Oficial del Estado».

El «Boletín Oficial de la Provincia de Lérida» número 88, del día 22 de julio de 1976, publica íntegramente el anuncio de la convocatoria, así como el programa de ingreso en el indicado Subgrupo.

Mollerusa, 19 de octubre de 1976.—El Alcalde, Ramón Martín Bosch.—8.516-E.

**23567** *RESOLUCION del Ayuntamiento de Orense por la que se hace público la composición del Tribunal que ha de entender y resolver la oposición libre de una plaza de Técnico agrícola o Perito agrícola.*

Relación de la composición del Tribunal que habrá de resolver la oposición libre para la provisión de una plaza de Ingeniero técnico o Perito agrícola del excelentísimo Ayuntamiento de Orense, cuyas bases han sido publicadas en el «Boletín Oficial» de esta provincia número 151 de 5 de julio del año en curso, y extracto en el «Boletín Oficial del Estado» número 171, de 17 del mismo mes y año.

Presidente: Ilustrísimo señor don Miguel Riestra Paris, Alcalde-Presidente del excelentísimo Ayuntamiento de Orense.

Sustituto: Don Fernando González Suárez, Teniente de Alcalde del mismo Ayuntamiento.

*Vocales:*

Don Nicolás Martínez Alvarez, funcionario Técnico del Gobierno Civil.

Sustituto: Don Severino Ordiales Riestra, funcionario Técnico del mismo Centro oficial.

Don Adalberto Alvarez González, Ingeniero agrónomo de la Escuela Universitaria de Ingeniería Técnica Agrícola de Lugo.

Sustituto: Don Manuel Blanco Calviño, Ingeniero agrónomo.

Don José Mouriño Cuba, en representación del Colegio Oficial de Técnicos y Peritos Agrícolas de Orense.

Sustituto: Don Jacinto González.

Don Francisco Miguel Alonso, Secretario general del excelentísimo Ayuntamiento de Orense.

Secretario: Don Francisco Vázquez Basalo, funcionario Técnico del excelentísimo Ayuntamiento de Orense.

Lo que se hace público a los efectos de la recusación de los miembros del Tribunal, prevista en la Ley de Procedimiento Administrativo.

Orense, 25 de octubre de 1976.—El Alcalde, Miguel Riestra Paris.—8.126-E.

**23568** *RESOLUCION del Ayuntamiento de Teulada referente a la convocatoria para provisión, en propiedad, mediante oposición libre, de una plaza vacante de Auxiliar, de Administración General.*

Convocatoria para provisión, en propiedad, mediante oposición libre, de una plaza vacante de Auxiliar, de Administración General en la plantilla de este Ayuntamiento.

Coeficiente retributivo: 1,7, más dos pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones o emolumentos que correspondan con arreglo a la legislación vigente.

Plazo de presentación de solicitudes: Treinta días hábiles contados a partir del siguiente al en que aparezca el presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Referencia a publicación Bases: En el «Boletín Oficial» de la provincia, número 219 de fecha 27 de septiembre de 1976, aparecen los datos completos de la convocatoria.

Teulada, 29 de septiembre de 1976.—El Alcalde, Sebastián Pérez Ferrer. 7.962-E.

**23569** *RESOLUCION del Ayuntamiento de Villaconejos referente a la oposición libre para la provisión en propiedad de una plaza de Auxiliar de Administración General.*

Se convoca oposición libre para la provisión en propiedad de una plaza de Auxiliar de Administración General de las Corporaciones Locales, Subgrupo de Auxiliares de Administración General, vacante en esta Corporación.

La plaza está dotada con el sueldo correspondiente al coeficiente 1,7, dos pagas extraordinarias, trienios y retribuciones que correspondan con arreglo a la legislación vigente.

Las instancias se presentarán en el Registro General de este Ayuntamiento o en la forma que determina el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo, debidamente reintegradas durante el plazo de treinta días hábiles, a partir del siguiente al de la inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», en ellas se hará constar que el solicitante reúne todas y cada una de las condiciones reseñadas en la base segunda de la convocatoria que se publicó en el «Boletín Oficial» de la provincia número 297, de 13 de diciembre de 1975.

Villaconejos, 8 de noviembre de 1976.—El Alcalde.—8.534-E.

**23570** *RESOLUCION del Ayuntamiento de Vitoria referente al concurso para la provisión de la plaza de Oficial Mayor Letrado.*

En sesión extraordinaria celebrada por el Pleno de esta Corporación el día 26 de octubre de 1976, fue adoptado acuerdo sobre adjudicación de la Plaza de Oficial Mayor Letrado a favor de don José Antonio García Tortajada, aspirante que figura con mejor puntuación en la relación elevada por el Tribunal calificador que ha intervenido en el concurso.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo dispuesto en la base 9.ª de la convocatoria.

Vitoria, 27 de octubre de 1976.—El Alcalde.—8.481-E.